



学校法人 志賀学園
認定こども園
平第一幼稚園
令和4年4月6日

若葉の緑が目にも鮮やかなこの頃、たくさんのお友だちを迎え、いよいよ「認定こども園 平第一幼稚園」がスタートしました。

新入園児の皆さん、ご入園おめでとうございます。新しい園舎で子どもたちが、安心・安全に過ごせるお部屋で、小さなおててのかわいい子どもたちをお迎えでき職員一同喜びでいっぱいです。泣かないで元気いっぱい登園してくれるのが一番なのですが、今までご家族との時間が長かったのですから、お母さんから離れられず泣くお子さんがいても当然といえます。おおくは一週間もたつと園生活の様子もわかり、朝は泣いて別れても、帰りにはケロッと笑顔で降園できるようになります。「おやつを作っておくから、こども園から帰ったら一緒にたべようね！」など、園との繋がりをつくるきっかけを工夫してみるのも効果が楽しく感じられるようになります。それを信じてお任せください。

本園理事長は『楽しくなければこども園ではない』を常日頃のモットーとしております。私たち職員は、子どもたちが幼稚園で楽しく過ごせるよう心を込めて関わって参ります。些細な事でも、園とご家庭と連絡を密にし、一步一步進めていきましょう。

また、進級児の皆さんは、慣れ親しんだ「平第一幼稚園」の園舎から「認定こども園 平第一幼稚園」の新園舎に移ることに大きな期待を膨らませていることと思います。皆さんが楽しく園生活を送れるように職員一同、新しいお部屋の環境設定などの準備を進めてお友だちが来るのを楽しみにしていました。

さて、今年度の教育方針は『楽しい保育を続けよう』です。楽しい保育をするということは、環境を整え子どものやりたい遊びを提供できるようにすることです。子どもが興味を持ってやりたいということに答えられるよう楽しい保育を行って参ります。そして、一人ひとりの個性を大切に、今はまだ小さな子ども達の芽が大きく花開きますよう子ども達と共に歩み、楽しい園生活を進めていきたいと考えております。

また、今年度も新型コロナウイルスの感染予防対策をしながら園では、手洗い・うがいの徹底、窓を開ける等の換気をしていきます。保護者の皆様にもお子様の登園前の検温・風邪症状の確認、手洗い・うがいの徹底(マスク着用)等のご協力をお願いします。また、お迎えに来られた際には、三密(密接・密集・密閉)を避け、速やかに降園していただきますようご協力お願い致します。ご家庭でも、「早寝・早起き・朝ごはん」で睡眠と栄養をしっかりつけて免疫力をつけ、この難題を乗り切っていきましょう！そして、コロナ禍だから何もできないのではなく、コロナ禍でもできる方法を探し工夫しながら取り組んでいきたいと思っております。園児の皆さんが元気に園生活を送れますよう、園とご家庭が連携をとりながら進めて参りたいと思っておりますのでよろしくお願い申し上げます。 吉竹 芳江